

„Die Kammer kommt zu Dir“

Mit dem Projekt "Die Kammer kommt zu Dir" wollen wir interessierten Kolleg:innen die Möglichkeit geben uns und die Arbeit in der Psychotherapeutenkammer Berlin besser kennenzulernen. Wir kommen gerne in Ihre Praxis, Ihr Institut, in Ihre Intervisionsgruppe o.ä. und berichten über die vielfältigen Aufgaben, Themen und Ziele. Unser Ziel ist es, mit Ihnen ins Gespräch zu kommen und die Kammer und die Delegierten nahbar zu machen.

Die Neudelegierten haben das Projekt „Die Kammer kommt zu Dir“ ins Leben gerufen, welches von den Vertreter:innen aller Fraktionen aktiv unterstützt wird. In den Räumen niedergelassener Kolleg:innen, an Ausbildungsinstituten oder bei leitenden Psycholog:innen in Kliniken wollen wir unsere Kammermitglieder aus erster Hand über Tätigkeitsfelder und Arbeitsinhalte der Kammer informieren und Ihnen die jeweiligen Ansprechpartner:innen vorstellen. Vor Ort möchten wir die Interessen der Kammermitglieder erfragen und beantworten. Der direkte Austausch zwischen Delegierten und Mitgliedern soll das Verständnis für die Inhalte und die vielfältigen Aufgaben der Kammer verbessern.

Wir freuen uns, wenn auch Sie dieses Projekt unterstützen. Können wir Sie für eine aktive Mitarbeit in der Kammer gewinnen? Berichten Sie in Ihren Netzwerken davon und nutzen Sie die Möglichkeit, uns, als VertreterInnen der Kammer, kennenzulernen! Laden Sie uns gerne ein!

Alexandra Rohe, Delegierte der PTK Berlin Liste „Neue Wege“
Kontakt: mail@psychotherapie-rohe.de

Kristina Eichel, Liste der Psychotherapeut:innen in Ausbildung